



## COMUNICADO DE PRENSA

### Aston Martin Aramco Formula One™, socio de Honda, presenta la imagen del “AMR26”

De cara al inicio de la temporada 2026 del Campeonato del Mundo de Fórmula 1 (F1™) de la FIA<sup>1</sup>, el equipo Aston Martin Aramco Formula One™ Team (AMAF1), socio de Honda, presentó la imagen de su nuevo vehículo de F1, el AMR26. Impulsado por la unidad de potencia Honda F1, el RA626H, con el cual el AMR26 se enfrentará al reto de la F1, el pináculo de las carreras de automóviles.



El AMR26 es la primera máquina de F1 diseñada para el equipo por Adrian Newey, socio técnico y director del equipo AMAF1, y se está desarrollando en el Campus Tecnológico AMR, en la sede de AMAF1 en Silverstone, Reino Unido.

Junto con AMAF1, Honda realizará pruebas de pretemporada en Bahréin durante un total de seis días, -del 11 al 13 y del 18 al 20 de febrero- y hará los ajustes necesarios antes de participar en la carrera inaugural de la temporada en el Gran Premio de Australia, el próximo domingo 8 de marzo de 2026.

#### **Adrian Newey, socio técnico y director del equipo Aston Martin Aramco Formula One™ Team**

"La temporada 2026 es un momento único en la Fórmula 1 porque, por primera vez, el reglamento del chasis y el de la unidad de potencia cambian a la vez. Con reglamentos completamente nuevos, la mejor filosofía nunca es inmediatamente obvia, y tu comprensión evoluciona a medida que el automóvil se desarrolla. Con el AMR26 adoptamos un enfoque holístico: no se trata de un componente destacado, sino de cómo funciona todo el conjunto. Nos centramos en unos fundamentos sólidos, en el potencial de desarrollo y en un vehículo del que Lance y Fernando puedan extraer un rendimiento constante".

### **Comentarios de Koji Watanabe, Presidente de Honda Racing Corporation (HRC)**

"Nos estamos preparando para el inicio de la temporada 2026 de F1, en la que competiremos con un chasis y una unidad de potencia completamente nuevos. Honda/HRC ha estado desarrollando el RA626H, la nueva unidad de potencia que impulsará el AMR26, el nuevo vehículo de nuestro socio de trabajo, Aston Martin Aramco Formula One™ Team. Como un equipo unido con AMAF1, estamos encantados de dar este primer paso en un desafío altamente exigente, pero de lo más emocionante en el mundo del automovilismo".

### **Pilotos Aston Martin Aramco Formula One™ Team**

No.	Piloto	Edad	Nacionalidad	Mejor resultado en F1 en 2025
14	Fernando Alonso	44	Spain	10th
18	Lance Stroll	27	Canada	16th

<sup>1</sup> Fédération Internationale de l'Automobile



Fernando Alonso y Lance Stroll

###

### **Acerca de Honda de México**

Honda comenzó operaciones en México en 1985. Hoy, cuenta con más de 6,600 asociados en territorio nacional, comprometidos con el desarrollo, producción, ventas y servicio de los automóviles Honda y Acura, así como de las Motocicletas y Productos de Fuerza. Cuenta con dos plantas de producción, la primera de ellas ubicada en El Salto, Jalisco, enfocada en la producción de motocicletas, productos de fuerza y refacciones. Actualmente, se producen 10 modelos de motocicletas: CB190R, CBF160, Cargo, CBF125, Tool, Dio110, Honda Wave, XR190L, Dio 125, NAVi (para mercado local y de exportación) y XR150L que se exporta a Estados Unidos y Canadá. La segunda planta de producción se ubica en Celaya, Guanajuato, donde se concentra la producción de automóviles (Acura ADX y Honda HR-V) y transmisiones CVT, ambos para mercado local y exportación.

Honda de México cuenta con una extensa red de distribuidores, con más de 110 para automóviles Honda, 10 para automóviles Acura, más de 200 para motocicletas y más de 115 para productos de fuerza. Honda de México asegura calidad y satisfacción al cliente, consolidándose como una marca confiable y respetada en el mercado mexicano.

Visita nuestro sitio para más información: <https://www.honda.mx/>

### **Contacto para medios**

Communika

Daniela Sánchez

[dsanchez@communika.com.mx](mailto:dsanchez@communika.com.mx)